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Plutôt que de s'afficher comme un fabricant de barrières, l'un des leaders français de la clôture déclare avoir vocation à
"repenser les espaces de liberté". 



La ville de Grenoble vient de décider de" libérer l'espace public" en supprimant les panneaux publicitaires. Faut-il
s'attendre à ce qu'on y dresse des barrières ? 



 


 


 


Jean-Jacques Salomon 


jjsalomon@oomark.com 



 



 



 



 


www.oomark.com

http://www.oomark.com Propulsé par Joomla! Généré: 3 May, 2024, 14:27


